

めだかひろばだより

名古屋市子育て支援拠点事業

めだかひろば 3月



待ちに待った春到来！厳しい寒さもようやく終わりを告げ、ポカポカとした陽気の日も増えてきました。4月から幼稚園・保育園に通うお子さんもいますね。残りの1か月たくさんあそびに来て下さい。今月も可愛い笑顔がいっぱいで、賑やかなひろばになることを、楽しみにしています。



先月の様子



節分

赤鬼と青鬼が
やってきました！



離乳食の進め方

江崎グリコ(株)から講師の方に
来ていただき、進め方や食べむら・
遊び食べ等お話していただきました。



月齢が近い子でのグループ相談の時間もあり、気持ちが
楽になったと喜ばれていました。



パパと遊ぼう パパ(ママ)ピクス

たくさんのふれあい遊びをしました。お子さんを背中にのせて片方の手足を
あげてバランス！寝転がって足を曲げお子さんをのせて飛行機！そして肩車！
筋トレになっていましたね。



- 子どもがすごく楽しそうに参加してよかったです。
- 運動不足が解消されました。エビカニクスが楽しかったです。
- 普段一緒に運動する機会が少なくよい経験になりました。

など楽しかったという感想をたくさんいただきました。

★初めての企画でしたが親子で楽しそうに取り組む姿にスタッフ一同
心がほっこりしました。ありがとうございました。



ずくぼんじょ

ずくぼんじょ ずくぼんじょ

ずっきんかぶってでてこらさい

